
支撑架迟迟没拆
铁丝勒进树身，看着都疼
管城区绿化部门：尽快“松绑”

责编：赵璇 编辑：潘登 美编：高磊 校对：亚丽

郑报督办A05
2024年10月31日 星期四

本报讯（记者 鲁燕 通讯员 杨
晓芳）“法官，我真的很后悔，现在整
容也失败了，我还得还钱。不是我不
还，我觉得我就不该还，是他们诱导
我……”10月 29日，巩义市法院执行
局办案室内，不断传出哭诉声，究竟
是怎么回事？

执行员曹元佳介绍，被执行人王某
今年3月因做美容项目向张某借款3万
多元，还款2万余元后，不再偿还。张
某将王某诉至法院，并申请强制执行。
10月中旬，执行团队接到该案件后，一

边向王某送达执行通知书、报告财产令
等法律文书，一边尝试与王某联系，但
电话始终处于无人接听状态，发送短信
后也是毫无回应。最终，执行员依法冻
结了王某的银行账户。

两天后，王某赶到执行局，情绪
激动地控诉借钱整容的前因后果。
原来这背后还牵扯到小额贷款、错信
他人宣传等。在王某看来，自己当初
是被贷款机构、医美公司、张某等人
联合“洗脑”，才贷款整容，结果整容
失败，让自己身心都受到重创，应该

张某及医美公司赔偿自己。
执行员耐心向王某释法明理，并

告知裁判文书已经生效，应当履行。
对于整容失败，可以保留证据，依法
提起诉讼，维护自己的权益。经过劝
说，王某主动缴纳执行款。

本报讯（记者 汪永森）近日，郑州市
部署开展为期一周的秋冬重点场所消防
安全集中检查行动，重点排查居民小区、

“九小”场所、室内人员密集场所及文旅单
位，切实做好秋冬季节火灾防控工作，确
保消防安全形势平稳。

10月 28日，郑州市消防救援支队召
开专题会议，发布火灾防控重点工作指
令，通报近期典型火灾情况，分析研判秋
冬季节火灾防控形势，安排部署秋冬季重
点场所消防安全集中检查行动。

行动中，全市消防救援队伍聚焦火灾
多发高发的重点领域场所，联合商务、房
管、文广旅等主管部门加大执法力度，重
点纠治消防安全责任不落实、消防设施损
坏、“三合一”、“多合一”、违规用火用电用
气用油、违规为电动车充电以及违规占用
堵塞消防车通道等隐患问题和违法行为，
对严重隐患问题，依法从速查处。

公安派出所、乡镇（街道）、社区（村）、
消防安全“一队一中心”、网格队伍等基层
防控力量同步开展防火检查巡查和消防宣
传，切实形成隐患治理合力。

此次集中检查开展以来，全市已排查
室内人员密集场所 530 余家、居民小区
490余个、“九小”场所和沿街门店 1100余
个，督促整改隐患 3500余处，清理违规停
放电动自行车700余辆，临时查封2家，罚
款1.7万元。

小吃店早上喇叭声音大
社区：已劝说停止播放

10月 21日至 27日，心通桥网络行
政平台接到的诉求中，交通出行类诉求
最多，占总量的 25.1%，公共设施类占
20.4%，物业管理类占 17.4%,环境问题
类占 12.6%，供暖问题类占 10.2%,教育
发展类占9.6%,其他诉求占4.7%。

■已回复热帖

网友：小吃店早上喇叭声音大
商都路普惠路口万科誉商铺一楼

有家永城小吃店，每天早上喇叭声音
大，劝阻几次仍不改，严重扰民。

郑东新区回复：经了解，该商铺存
在使用喇叭播放声音过大扰民的现
象。社区工作人员已劝说负责人不要
使用喇叭或者将喇叭声音降低，建议其
通过其他方式进行宣传，负责人已停止
播放并收回喇叭。

网友：人行道路灯一直不亮
二七区南三环到郑航街京广路段

路东人行道路灯一直不亮，希望能及时
解决。京广路主干道车流量很大，晚上
出行很危险。

二七区建设和交通局回复：施工单
位已将该处路灯修复完毕，路灯已恢复
照明。

网友：地铁施工围挡和小区进
出口冲突

纬五路未来路口地铁施工围挡的
进出口和小区进出口冲突，造成小区车
辆以及居民经常和施工车辆擦肩而过。
下雨时造成严重积水，裸露的土堆变成
泥沙，路都看不到了，出门都成问题。

郑州地铁集团有限公司回复：施工
围挡按照征地范围实施，最大程度避让
小区进出口，因出入口上方存在通行铺
盖，靠小区行车一侧的围挡已贴紧铺盖
边设置。我们将全力以赴加快施工进
度，争取尽早退让围挡。小区门口积水
问题，主要是由于地势较低所致，施工完
成后会考虑预留排水管接入市政管网。

■网友盼回复

1.惠济区北大学城英才街文化路口
东侧医美、花店、照相馆等多家商铺，从
早上 8点多到夜里 11点广告声音太大，
严重影响郑州师院西校区临近路边办
公教学楼中的教学及办公。学校是需
要安静的场所，希望相关部门予以协调
解决噪声问题。（10月 16日发帖至惠济
区迎宾路街道办）

2.中原区永威西郡片区周边路灯
和交通信号灯不亮，部分道路塌陷，还
有两条断头路，夜间博体路上有渣土车
及大型车辆通行，噪声大扰民，十字路
口经常发生道路交通事故，晚上有路边
车辆被砸，物品及电动自行车被盗，该
区域存在安全隐患，希望相关部门加强
治理。（10月15日发帖至中原区）

3.农业路世纪星酒店门口非机动车
车道上，有人私设 10毫米高的减速带，
对正常行驶车辆造成安全隐患，尤其是
在早高峰时期，有些车辆不熟悉路况，
到近处才减速，导致发生车辆碰撞。（10
月 15日发帖至金水区城区综合交通管
理办公室）

本报讯（记者 汪永森 文/图）
“植树时防倒伏安装了支撑架，现
在铁丝和木棍影响树木生长，路边
的法桐支撑架该拆了。”近日，有网
友向本报“市民热线”栏目反映，紫
云路上多棵法桐支撑架长期存在，
可能对树木的正常生长造成影响，
希望相关部门采取措施为法桐解
除束缚。

10月30日上午，记者来到长江
路紫云路口，向南的紫云路道路两
侧已栽植有行道树，临近路口区域
的道路两侧共7棵行道树的树干上
仍架设有木质支撑架，支撑架与树
干接触处以铁丝进行固定和连接，
部分铁丝已经嵌入树身之中。

市民杨先生说，长江路至南三
环段的紫云路建成通车已有多年，
沿路行道树也栽植了两年时间，现
在法桐树生长状态良好，但植树之
初为防止倒伏而设置的支撑架未
被全部拆除，希望园林绿化部门尽
快拆除支撑架，为小树的生长提供
助力。

上午 11 时许，记者将问题反
映给管城区绿化部门，工作人员介
绍植树时部分树木需要进行固定，
使用支撑架可以起到固定树木、方
便树木根系发展及防止被大风或
者外力带倒的作用。

工作人员表示，将至紫云路查
看支撑架设置及沿路法桐的生长

情况，尽快拆除支撑架为法桐“松
绑”，同时排查铁丝及铁钉等物，避
免对树木生长造成影响。

办实事
解民忧

心通桥指数（10月21日至27日）
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本报讯（记者 李宇航 文/图）
10月29日，2024年度郑州市林业系
统森林防火专业队伍技能大比武在
郑州树木园举行，全市各级森林防
火专业队伍130余名森林消防专业
队员同场竞技，上演“硬核”对决。

此次大比武分为团体、小组、
个人3类项目，主要有3000米携装

负重越野、水泵接力协同战术、风
力灭火协作战术、无人机航空巡护
和油锯切割技术5项内容。

无人机航空巡护是今年新
增项目，参赛队员熟练操纵无人
机，在模拟火场区域完成侦察任
务，展现了森林防灭火作战中的
现代科技力量。

行道树栽植初期设置的支撑架

郑州秋冬火灾防控紧盯重点场所
重点纠治违规用火用电用气用油、电动车违规充电等问题

借款整容失败不还钱，“毁容”代价谁买单？

风力灭火协作比赛现场

森林防火技能大比武


